
На собрании в школе 22 декабря 2010г., которую проводил префект 
А.В.Челышев, выступал бывший главный инженер застройки Ясенева 1974-
1993 гг. Илья Давыдович Гарник. Были представлены плакаты строительства 
Ясенева. Челышев договорить уважаемому человеку не дал, сославшись на 
ограниченное время, и пригласил Гарника к себе на прием. Встреча, по 
желанию Челышева,  состоялась 31 января 2011 года, на которой 
присутствовал Гарник и инициативная группа в составе 3-х человек. 
(Аудиозапись этой встречи выложена в разделе «Стройки» от 01.02.2011г.) 
На этой встрече было передано письмо (на сайте опубликовано), которое   
зарегистрировано вх. № 12-05-856/1 от 3.02.2011г.  и будет рассматриваться 
начальником управления строительства и реконструкции землепользования 
Новосельцевой Л.В.  

Поскольку разговор серьезный и долгий, Челышев предложил 
встретиться еще раз на двухчасовые переговоры, куда он пригласит массу 
специалистов, которые «рисуют» стройки. Гарник принял это приглашение и 
нас записали на 8 февраля с 16:00 до 18:00. Гарник попросил Челышева 
пригласить представителей СВР, чьи дома собираются строить на 
Ясногорской и Тарусской. От префекта мы узнали,  что к  этим земельным 
участкам СВР отношения не имеет. 

Накануне встречи  префектура предупредила Гарника, чтобы с ним 
было не более пяти представителей района. Для наглядности Гарник привез 
большие плакаты застройки Ясенева и другие материалы. 

Со стороны Челышева присутствовало более 12 человек чиновников, в 
том числе: Картышов, Коцоев, Карацев, Финаева, Сахаров (архитектор 
ЮЗАО) и Слепцов (архитектор Ясенева) и местное телевидение под 
названием «Доверие».  

Гарник пытается донести до чиновников, что Ясенево – самый лучший 
район Москвы. Он выстроен с учетом рельефа в виде амфитеатра, при 
существующей центральной оси от Севастопольского проспекта вдоль улиц 
Тарусской и Ясногорской, здания строились симметрично и планомерно.  
Гарник призывает чиновников, пока еще не поздно,  не портить район, 
бессистемно и бездумно используя земельные участки, лучшие из которых 
выставляют на торги.  

Власть нас ни слышать, ни слушать не желает. На встрече Челышев и 
Финаева говорили в два раза дольше по времени, нежели Гарник и жители. В 
итоге, Алексей Валентинович прервал встречу, обвинив нас в том, что мы 
ему не даем говорить и не хотим его слушать. Представитель власти префект 
Челышев через 50 минут  покинул собрание, не доведя его до конца и не 
обсудив все намеченные вопросы. Все его «специалисты» вслед за 
Челышевым мгновенно растворились в обширных коридорах префектуры. 
Камера телеоператора к этому моменту была почему-то выключена.  

Этот демарш Челышева мы расцениваем как трусость и не умение 
ответить на  аргументированные вопросы граждан.  Мы считаем, что 
одержали  моральную победу, поскольку Челышев сбежал, нарушив 
процедуру ведения заседания.  


